



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

## <http://epaper.dpr.go.id>

**Judul** : Investasi Apple USD 1 Miliar: Langkah Berani Pemerintah Dipuji Legislator  
**Tanggal** : Jumat, 06 Desember 2024  
**Surat Kabar** : Website DPR  
**Halaman** : -

**PARLEMENTARIA, Jakarta** – Anggota Komisi VII DPR RI dari Fraksi Partai Golkar, Ilham Permana, menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya atas langkah strategis Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita dalam menarik investasi besar dari Apple. Keputusan perusahaan teknologi global tersebut untuk membangun fasilitas produksi di Indonesia dengan nilai investasi yang direncanakan mencapai USD 1 miliar atau sekitar Rp 15,8 triliun, menjadi tonggak penting dalam perjalanan industri nasional.

“Kami memberikan dukungan penuh atas keberhasilan Menperin Agus Gumiwang yang mampu meyakinkan Apple untuk memilih Indonesia sebagai lokasi pembangunan pabrik produksi mereka. Ini adalah pencapaian luar biasa yang tidak hanya meningkatkan daya saing Indonesia, tetapi juga memperkuat posisi kita sebagai pusat industri di kawasan ASEAN,” ujar Ilham Permana dalam keterangan persnya, Sabtu (6/12/2024).

Keputusan strategis pemerintah yang sebelumnya menolak proposal investasi Apple senilai USD 100 juta diapresiasi Ilham sebagai langkah berani dan tepat. Penolakan tersebut, menurutnya, mencerminkan komitmen kuat pemerintah dalam menjaga prinsip keadilan serta keberpihakan terhadap kepentingan nasional.

Ilham juga menyoroti pentingnya memastikan bahwa investasi asing, termasuk dari Apple, memberikan manfaat nyata bagi perekonomian Indonesia. Langkah ini dinilai sebagai bagian dari upaya pemerintah untuk memperbaiki ketimpangan investasi di kawasan serta mendorong keadilan bagi pelaku industri dalam negeri.

“Rencana pembangunan fasilitas produksi Apple di Indonesia bukan sekadar pencapaian diplomasi investasi, tetapi juga sebuah solusi konkret untuk menciptakan lapangan kerja baru, mendorong transfer teknologi, dan memperkuat ekosistem industri dalam negeri. Hal ini juga menunjukkan posisi tawar Indonesia yang semakin kuat di mata dunia,” lanjutnya.

Sebagai anggota Komisi VII DPR RI, Ilham Permana menegaskan komitmennya untuk terus mendukung kebijakan pemerintah yang mendorong investasi berkualitas. Ia juga menekankan pentingnya menjaga keseimbangan antara daya tarik investasi asing dan keberpihakan terhadap pengembangan industri lokal.

“Kami di Komisi VII DPR RI akan selalu berupaya bekerja sama dengan pemerintah dalam menciptakan iklim investasi yang kondusif, transparan, dan adil. Prinsip utama kami adalah memastikan bahwa setiap investasi yang masuk benar-benar memberikan manfaat berkelanjutan bagi rakyat Indonesia,” tegas Ilham.

Ilham Permana berharap keberhasilan ini dapat menjadi contoh bagi upaya pengelolaan investasi asing di masa mendatang. Ia juga optimistis bahwa investasi Apple akan membawa dampak positif yang signifikan bagi pertumbuhan ekonomi nasional sekaligus mengukuhkan Indonesia sebagai mitra strategis di kancah global.

“Indonesia memiliki potensi besar, baik dari sisi pasar maupun tenaga kerja. Dengan langkah seperti ini, kita dapat memanfaatkan potensi tersebut untuk menciptakan kesejahteraan yang lebih merata bagi seluruh rakyat,” tutup Ilham. (aha)